

# LE FLAMBEAU



Eglise Protestante Unie de Belgique à Verviers-Laoureux et Spa

## Temple de Verviers

rue Laoureux, 33-35 (culte à 10h30)

## Temple de Spa

rue Brixhe, 24 (culte à 10h00)

## Pasteur consultant :

**Monsieur Grégory Tassioulis**

Tél : 0498/802 822

**Editeur responsable : Bernard Paulus**

0475/318 600 - bjypaulus@skynet.be

**www.epub-verviers-spa.be**

Comptes bancaires :

LAOUREUX : **BE30** 1970 2737 1111

**BIC** CREGBEBB

SPA: **BE71** 0680 7473 3069

**BIC** GKCCBEBB

DIACONIE: **BE34** 0682 3053 6590

**BIC** GKCCBEBB

FLAMBEAU : idem Laoureux avec mention "Flambeau"

Agrément P000814

Bimestriel  
**Dépôt Dison**

Novembre - décembre 2023

## LES MÉMOIRES D'UN ANGE

Je profite de quelques moments calmes pour me mettre à l'écriture de mes mémoires. C'est que les humains de cette époque-ci me sollicitent moins que dans le temps, me semble-t-il. Ils pensent être rationnels et... regardez-les se faire avoir à la première arnaque venue.

Enfin... (Soupir).

Et pourtant, s'ils se rappelaient, comme moi, toutes les missions que mes collègues et moi avons menées, ils seraient au moins admiratifs, non ?

On peut rêver. (Re soupir).

Je me rappelle une mission spéciale : nous avions ordre du Patron d'aller visiter incognito un certain Abraham. Il fallait bien être trois, pour porter un message d'une telle importance à cet homme. Je l'ai vu sous sa tente, à l'abri de la chaleur. Comment va-t-il nous recevoir ? L'endroit est agréable et ombragé. Surprise ! Il nous reçoit comme si nous étions l'Eternel ! Fleur de farine pour faire un gâteau, un veau tendre et bon rôti à point, crème et lait... Aurait-il percé notre incognito ? En tout cas il a compris que l'annonce de la naissance d'un fils de sa femme Sara ne pouvait venir que d'Ailleurs, vu l'âge de Sara.

J'entends encore le rire intérieur de Sara ! Elle n'y croyait pas du tout ! Avoir un fils quand l'âge normal est passé ! Se mettre à pouponner quand on a déjà de l'arthrose !

Quel bon souvenir et quelle chouette mission : exaucer les prières et les attentes d'un patriarche ! Même si ça vient un peu tard !

Un conseil d'ange : réfléchissez bien avant de prier et comment vous priez, car Dieu peut vous exaucer, même quand vous ne l'attendez plus !

Oh, je me rappelle soudain un épisode fameux où j'ai failli laisser ma santé. Vous connaissez Jacob ? Un fameux lascar ! Pas toujours très net : tromper son père aveugle, traficoter pour augmenter son troupeau (c'est un malin, Jacob), envoyer sa femme et ses enfants en avant, à la rencontre de son frère peut-être encore furieux de s'être fait flouer... Courageux, mais pas téméraire, Jacob.

Quelle bagarre avec lui, toute la nuit ! J'ai dû utiliser les grands moyens pour faire cesser le combat. Il était temps qu'il fasse du chemin dans son cœur, dans ses relations aux autres et aussi à Dieu. Il a compris, Jacob. Cela valait bien qu'il change de nom et devienne Israël, celui qui combat contre Dieu.

Enfin, Dieu... Ben oui, après tout, qu'est-ce qu'on ne se bat pas contre Dieu, encore tous les jours ? Dans sa vie personnelle, dans les relations humaines, entre pays. Cela n'arrête pas. Comme si Dieu ne voulait justement pas le bien et la paix pour tous ! C'est ce que, nous les anges, nous nous fatiguons à transmettre constamment comme message.

Bien sûr, me revient à la mémoire une époque fastueuse de ma vie : aller annoncer une bonne nouvelle à une jeune personne. Je me vois encore : « Tu vas être enceinte et enfanter le Fils de Dieu... »

Il fallait tomber sur la bonne personne, qui allait accepter cela. Vous vous y voyez, vous, à cette époque-là ? On ne badinait pas avec la morale. Heureusement que Joseph, le brave, s'est laissé convaincre par mes messages angéliques envoyés dans ses rêves d'honnête homme.

Et la nuit de la naissance du Sauveur ! Ils ont eu la peur de leur vie quand ils m'ont vu resplendissant. J'avais mis le paquet, cela valait vraiment la peine ! En plus, j'ai dû engager des intérimaires pour chanter à pleins poumons d'anges à la gloire de Dieu.

Merci Seigneur de nous offrir le salut à travers ton Fils bien-aimé.

Et qu'est-ce qu'ils en ont fait, de ce Fils bien-aimé ? Lui qui guérissait les malades, prenait compassion des plus humbles, ouvrait les yeux des plus aveugles, aveugles des yeux, mais surtout du cœur.

Crucifié. Ah oui, il dérangeait les bien-pensants. J'ai pleuré toutes les larmes de mon corps céleste, tout en ayant confiance dans la promesse de Dieu que la mort n'est pas la fin de tout.

Et, au matin de Pâques, quelle joie de pouvoir annoncer aux femmes d'abord, aux disciples ensuite, qu'il fallait chercher ailleurs que dans un tombeau Celui qui vit aux côtés des humains.

Je sais, ils ont eu de la peine à me croire, à nous croire. Etions-nous deux, étais-je seul ? Je ne répondrai pas à cette question, ce n'est vraiment pas important.

L'important, c'est Lui, le ressuscité, le Sauveur, celui qui demeure auprès de vous, chers humains.

Il faut que je laisse là les souvenirs, il est temps de chanter les louanges de Dieu, je n'ai que trop tardé... J'entends les collègues qui s'y sont mis depuis belle lurette.

Yvette Vanescote

## NOUVELLES DU CONSISTOIRE

### Rappel

En vue d'établir le profil du candidat pasteur que nous recherchons, nous aimerions connaître l'avis des paroissiens : qu'attendent-ils d'un-e pasteur-e ? Quelles sont les qualités qu'ils espèrent trouver chez lui/elle ? etc.

Pour permettre à chacun de s'exprimer, nous avons décidé de déposer une « **boîte à suggestions** » au fond du temple. Liberté à chacun d'y glisser une feuille, qui peut être anonyme, avec ses suggestions... en sachant pertinemment que le-a candidat-e idéal-e n'existe pas ! Malheureusement, jusqu'à aujourd'hui, la boîte n'a pas accueilli beaucoup de feuilles de suggestions...

### UN PASTEUR IMPOSSIBLE (Extrait de la *Vie Protestante* et adapté)

Une paroisse, comme la nôtre, cherchait un pasteur. Las d'entendre les exigences des paroissiens au sujet des candidats éventuels, un membre du consistoire sortit de sa poche une lettre, en laissant entendre qu'elle émanait d'un nouveau candidat, capable de rallier tous les suffrages et lut :

« J'ai entendu dire que votre paroisse cherche un pasteur et j'aimerais me proposer comme candidat. J'ai quelques qualités, me semble-t-il que vous pourriez apprécier. J'ai reçu la grâce de pouvoir prêcher avec puissance et conviction et j'ai écrit. Certains disent que je sais bien organiser. En effet, j'ai toujours donné une ferme conviction dans la plupart des endroits où je suis passé.

D'autres cependant formulent des objections contre moi.

Depuis 50 ans passés, nulle part je n'ai servi une paroisse plus de trois ans d'affilée. J'ai dû en quitter certaines après y avoir amené de la mésentente. Je dois aussi admettre que je suis allé en prison trois ou quatre fois mais pas parce que j'avais fait quelque chose de mal. Ma santé laisse à désirer et pourtant je travaille encore beaucoup. Parfois, en parallèle, j'ai dû travailler manuellement pour pouvoir manger.

Les paroisses que j'ai servies étaient en général petites, tout en se trouvant pourtant dans de grandes villes. A plusieurs endroits, je ne me suis pas très bien entendu avec les chefs d'autres communautés religieuses. Pour dire la vérité, j'en ai subi des persécutions et j'ai été battu.

Au point de vue administration, je ne suis pas spécialement fort. Je suis connu comme celui qui oublie parfois qui il a baptisé, ... Néanmoins, si je puis vous être utile, je ferai de mon mieux pour servir votre paroisse, même si je devais de nouveau travailler de mes mains pour nouer les deux bouts. »

Ce fut un tollé : comment un tel candidat, ex-délinquant, maladif, querelleur, perdant la mémoire et semant la discorde, pouvait-il penser être agréé ? C'était tellement incroyable qu'on voulut connaître le nom de ce mauvais coucheur. Et le membre du consistoire qui avait lu la lettre leur répondit : « C'est l'apôtre Paul ».

(Texte tiré du « *Lien Spadois* » de novembre 2023 – entièrement disponible sur notre site internet)

## ECHOS DE L'ASSEMBLEE DE DISTRICT

L'assemblée des délégués des différentes paroisses du district de Liège s'est réunie le 14 septembre et le 19 octobre. Au cours de ces deux soirées, le principal point à l'ordre du jour a été l'examen des documents synodaux, puis la prise de décisions concernant d'importants projets de changement sur la gestion du corps pastoral et sa rémunération, décisions qui seront défendues par les délégués à l'assemblée synodale ordinaire du 18 novembre prochain. Le vice-président du Conseil synodal était d'ailleurs l'invité de la séance de septembre pour informer sur le financement des salaires pastoraux et répondre aux questions.

Quelques informations utiles et intéressantes qui nous ont été communiquées.

- L'organisation de notre prochain Rassemblement National, dénommé *Profest*, incombe cette fois à notre district, il aura lieu au Centre Culturel de Spa, le jeudi 9 mai 2024. Des bénévoles sont demandés, voir affiche apposée dans le temple.
- Le 14 novembre, à 20h, le professeur Daniel Marguerat donnera une conférence, *Paul de Tarse*, à la librairie Siloé à Liège (espace Prémontré de l'évêché).
- Le 25 novembre à 14h30, au temple de la rue Lambert-Le-Bègue, *Vers la fin du financement des cultes ?* par l'économiste C. Behrendt.

## PRIERE

Seigneur,

Sont-ils devenus fous ?

Prends pitié d'eux !

Je prie pour nos frères en Abraham !

Je prie pour les morts, les disparus, les kidnappés.

Je prie pour les mères folles de douleur et les pères qui implorent qu'on ne fasse pas de mal à leur enfant.

Je prie pour tous les combattants pris dans cette épouvantable tourmente. Souffrir et faire souffrir.

Seigneur, je me sens impuissante et atterrée par ce que je vois.

N'y a-t-il pas moyen de sortir de cet enfer ?

Prends pitié d'eux, ouvre les yeux et l'intelligence pour qu'à la haine ne réponde pas la haine, comme depuis des décennies.

Éveille l'intelligence des gouvernants, éveille l'intelligence des dirigeants des organismes internationaux pour qu'une réponse raisonnée soit trouvée !

Je pense aux enfants d'Hébron que des citoyens Israéliens, artisans de paix en dépit de tout, nous ont fait rencontrer, nous, les apprentis théologiens en 2019.

Je prie pour nos hôtes de Naplouse, dans leur belle auberge de rencontres interculturelles.

Prends pitié de toutes ces mères qui craignent de perdre leur fils, leur fille dans cet affrontement cruel.

Arrête le bras vengeur, les menaces verbales qui attisent ce feu.  
Prends pitié de tous les enfants, ballottés, qui n'ont pour horizon que le manque et la vengeance.  
Je prie pour que l'Esplanade des mosquées soit préservée des dévastations.  
Prends pitié du Mur occidental, où tant de prières sont dites et confiées entre les roches.  
Que nos frères en Abraham puissent toujours rendre grâce, dans la sérénité.  
Seigneur, ils sont devenus fous !  
Fous de haine et de rejet, d'exclusion.  
Je prie pour le gentil garçon, drôle et taquin, qui me servait le soir un verre de jus de grenade à l'auberge arménienne de la Via Dolorosa à Jérusalem.  
Seigneur, arrête ces flammes de l'enfer, étends ta main sur ce pays, berceau de l'amour par Ton Fils.  
Prends pitié de nos frères en Abraham.  
Sauve-les tous, car ils sont presque tous devenus fous.

**Gabrielle Lamotte**  
**9 octobre 2023**

[www.epub-verviers-spa.be](http://www.epub-verviers-spa.be)

Le site et la mise en ligne des cultes enregistrés à Verviers Laoureux restent d'actualité, mais les enregistrements resteront parfois irréguliers. Continuez cependant à visiter régulièrement notre site et transmettez-nous vos commentaires et/ou remarques et/ou suggestions.

## DIACONIE

Les diacres veillent à rendre l'amour du prochain concret, du niveau paroissial au niveau mondial, entre nous et autour de nous.

**La diaconie est pauvre, pauvre en ressources humaines et financières.**

- Vous voulez rejoindre l'équipe de la diaconie ? Parlez-en au consistoire !
- Vous avez des idées et des réflexions autour des actions diaconales ? Faites-le nous savoir !

L'offrande spéciale **du mois de novembre** sera destinée au **Foyer Lila Monod** que nous soutenons régulièrement. Il s'agit d'un service résidentiel (reconnu par la FWB) de l'Aide à la Jeunesse (Foyer fondé en 1879 par quelques dames protestantes de Bruxelles) qui accueille des jeunes filles de 14 à 18 ans qui sont confrontées à des situations complexes (rupture avec leur famille, l'école et la société). Cette offrande permettra de leur offrir un cadeau de Noël !

Pour le mois de décembre, nous soutiendrons le projet « Maisons d'Espoir » que nous avons déjà aidé à plusieurs reprises dans le passé. Un petit rappel s'impose.

Dès la reconnaissance de leur statut, les réfugiés doivent quitter le centre d'accueil et chercher par eux-mêmes un logement dans les deux mois qui suivent. C'est une tâche impossible pour des personnes qui sont presque sans contact en Belgique et sans revenu suffisant pour mettre une garantie et un premier loyer sur la table.

### *Accueil et accompagnement dans la pratique :*

En tant que groupe de projet, nous apportons un soutien financier en versant une avance pour la garantie locative et un petit don au départ. Les bénévoles des églises locales ou des organisations locales sont chargés de trouver un logement et du mobilier. Ils accompagnent également les réfugiés dans la découverte de leur nouvel environnement. Ce faisant, ils peuvent faire appel à des institutions offrant des cours de langue ou d'orientation sociale. Ils ont également des entretiens avec le CPAS et les municipalités au sujet du soutien financier et matériel et de l'enregistrement. Ils accueillent certains d'entre eux dans leur église protestante. Ils recherchent des écoles pour les enfants, une formation pour les parents ou un médecin pour les problèmes médicaux. Ils expliquent quoi faire en cas d'accident ou de naissance. Ils peuvent parfois faire appel à des centres/initiatives sociales ayant un lien avec l'EPUB.

Mais ce sont surtout les bénévoles eux-mêmes qui prennent connaissance de la pénurie de logements. Ils sont informés de la situation financière vulnérable de personnes qui doivent joindre les deux bouts avec un salaire pour vivre. Il n'est pas si facile de s'orienter dans un autre pays, une autre culture avec des règles tacites. Ils apprécient l'hospitalité et les délicieux repas que les réfugiés leur offrent. Les bénévoles apprennent aussi que les Eglises peuvent célébrer, partager leur deuil et travailler ensemble, entre elles et avec d'autres organisations. Un véritable œcuménisme.

**Rappel :** *offrande pour la diaconie (passage dans les bancs) chaque 2<sup>e</sup> dimanche du mois, et chaque dimanche, dans le panier, à la sortie.*

*Mais vous pouvez également verser votre don sur le compte de la diaconie de notre paroisse (voir première page)*

Quelques mots concernant notre contribution à l'Entraide Protestante Liégeoise car, depuis la pandémie de Covid, le panier est resté vide à Verviers-Laoureux. Cependant, deux offrandes, en 2023, ont compensé l'absence d'envoi de denrées alimentaires. De plus, au début de chaque hiver, et depuis plusieurs années, l'Entraide reçoit de notre part un colis de lainages destinés aux sans-abris. Cette fois, l'envoi comptera 30 bonnets, 4 écharpes et 7 tours de cou tricotés main !

## COLLECTE DES TIMBRES POSTAUX



La revente des timbres postaux collectés, assurée par le pasteur D. Vanescote, permet de soutenir le projet « J'aide un enfant » parrainé par Solidarité Protestante.

Quelques mises au point concernant cette récupération :

- désormais, les **timbres non oblitérés** sont également recueillis, tout comme les **cartes vues entières et oblitérés** ;
- par contre, il vous est instamment demandé de bien vouloir **découper les timbres oblitérés** (bordure de 4 à 5 mm) ; donc pas d'enveloppes entières, svp !

Merci ! D. Lieutenant

## CORPS DU BALAI AU TEMPLE DE LA RUE LAOUREUX

Nous changeons de jour : ce sera **le lundi** que nous nous retrouverons les manches pour nettoyer le temple et ses annexes.

Donc, rendez-vous les lundis **13 novembre** et **11 décembre de 9 à 11h.**

Merci aux bonnes volontés !

## REPAS D'AUTOMNE DU 19 NOVEMBRE

Après le culte du 19 novembre, nous nous retrouverons pour dîner ensemble.

Au menu : potage au potiron, lasagnes, crudités et dessert.

**Réservation indispensable** auprès de Ruth Paulus, au 087/33 52 71, pour **le mercredi 15 novembre au plus tard.**

Le but premier de ce repas n'est pas de réaliser d'énormes bénéfices mais bien de nous donner une occasion de nous rencontrer. Personne ne doit être empêché de participer pour des raisons financières. Cependant, il nous faut couvrir les frais et le trésorier est toujours heureux de voir arriver quelques billets dans la caisse...

Ainsi, nous vous laissons **libres d'apprécier votre participation** ! A titre indicatif : 10 €, boissons non comprises (5 € pour les enfants en dessous de 12 ans).



## CENTRE CULTUREL PROTESTANT DE VERVIERS

Après le succès de la balade nature « Allons aux champignons », le Centre Culturel Protestant de Verviers vous invite à rencontrer Alix Colin pour une **conférence-concert** « Le bien-être par la harpéothérapie ». Cette soirée avait été programmée en mars 2020 et avait été la première victime du confinement lors de la pandémie de COVID 19. Nous sommes donc très heureux de pouvoir vous la proposer à nouveau !

**Alix COLIN**

harpiste, musicologue et praticienne en harpe-thérapie



### **Le bien-être par la harpéothérapie**

Samedi 25 novembre 2023 à 20h00

au temple de Hodimont  
8, Montagne de l'Invasion à Verviers  
PAF: 12 € - 8 € (12-26 ans)

### **Notre invitée**

Alix Colin est harpiste et fondatrice de la Harpéopathie©. Praticienne certifiée en harpéothérapie et en Massage sonore Peter Hess, et en cours de formation en spiritual care (RESSPIR, UCL). Elle est membre active d'Unissons, du duo Daali, du label Sound Circles et de l'association internationale Harpists for Peace.

Elle enseigne et pratique la harpéopathie au chevet des personnes fragiles (dont les services palliatifs des cliniques de l'Europe et St Luc UCL à Bruxelles). Son travail qui joint musique, thérapie et spiritualité a été remarqué par Gabriel Ringlet, qui lui consacre un chapitre dans son livre, « La grâce des jours uniques » et l'invite régulièrement au Prieuré Ste Marie, dans le cadre de l'école des rites.

## La conférence-concert

Les mythologies et les traces les plus anciennes de l'humanité ont toujours mis en valeur le pouvoir de guérison de la musique. La harpéopathie© est une forme moderne de musique thérapeutique spécifiquement jouée à la harpe. Elle implique une attitude créative, subtile et ouverte, puisque le musicien improvise une musique prescriptive et unique, au service du mieux-être de l'écouter.

Au chevet d'une personne malade, souffrante, fragilisée..., en cours de soins, en convalescence, en revalidation..., en tout début ou en fin de vie..., en institution, à l'hôpital, à la maison..., la musique entièrement personnalisée va ressourcer, soulager, détendre, aider à passer un cap.

Lors de cette conférence musicale, Alix Colin nous présentera le pouvoir thérapeutique de la harpe, en illustrant et prolongeant ses propos de moments musicaux inspirés par l'énergie du moment et des personnes présentes : **vous !**

*Rechargez vos batteries en découvrant le pouvoir de la harpe et la douceur de la harpéopathie©!*

« Le soin d'*Alix Colin*, c'est la harpe. », G. Ringlet

Notre blog <https://centreculturelprotestant.wordpress.com/> et notre page facebook <https://www.facebook.com/ccpverviers/> sont toujours à votre disposition. Plus vous les visitez, plus elles deviennent visibles pour le grand public.

## ECOLE DU DIMANCHE

Les réunions des enfants sont organisées les premiers et troisièmes dimanches de chaque mois.

Etant donné que le culte de chaque premier dimanche du mois est célébré par la pasteur F. Nimal et en commun avec les paroissiens de Verviers-Hodimont, nous en profitons pour rassembler les enfants des deux communautés (voir planning des deux prochains mois).

## AVIS DE RECHERCHE

En 2027, nous fêterons le 150<sup>e</sup> anniversaire de l'inauguration du temple de Spa. En préparation de cet événement, le groupe de travail « conseil d'église de Spa » est à la recherche de tout document concernant l'histoire du bâtiment et de la communauté (photos, archives...). S'adresser à A.-M. Heineken-Devaux.



## APPRENDS-NOUS A CHANGER NOTRE REGARD

Seigneur, nous te prions :  
apprends-nous à changer notre regard.

Ouvre nos yeux sur les réalités de ce monde pour que nous les voyions,  
pour que nous ne les méprisions pas, pour que nous ne les redoutions pas,  
pour que nous les accueillions comme un rendez-vous de Dieu.

Apprends-nous à changer notre regard sur les certitudes qui nous enferment,  
sur les valeurs qui nous rassurent,  
sur les autres que nous verrouillons dans nos jugements tout faits.

Donne-nous de savoir apporter, de savoir recevoir,  
de savoir demander, de savoir dire à l'autre le besoin qu'on a de lui.

Apprends-nous à entrer dans l'avenir,  
non pas à reculer comme des nostalgiques,  
mais comme dans un avenir  
où Dieu nous attend, où Il est déjà visage.

Apprends-nous à écouter,  
à reconnaître les besoins de l'autre comme les Paroles de Dieu  
et à ne pas avoir peur de l'inconnu qui est le visage de Dieu qui vient.

Mouvement « Partage et Rencontre »  
Assemblée générale de l'ACAT, Oullins, 2004





L'assemblée lors du culte de la Réformation du 29 octobre dernier à Spa

## AGENDA DE LA PAROISSE

### NOVEMBRE 2023

Dimanche 05/11	<b>Culte 10h00</b> <b>Culte 10h30</b>	Spa Verviers-Laoureux	En commun avec Verviers-Hodimont à Verviers-Laoureux école du dimanche (ECD) Cène
Jeudi 09/11	<b>14h00 à 16h00</b>	Partage biblique à Spa	Chez Sabine
Dimanche 12/11	<b>Culte 10h00</b> <b>Culte 10h30</b>	Spa Verviers-Laoureux	
Lundi 13/ 11	<b>9h00 à 11h00</b>	Corps du balai	Verviers-Laoureux
Mardi 14/11	<b>19h30</b>	Partage biblique.	Chez R. et B. Paulus
Dimanche 19/11	<b>Culte 10h30</b>	Verviers-Laoureux suivi du repas d'automne	Culte en commun avec Spa <b>(Pas de culte à Spa) -ECD</b>
Lundi 20/11	<b>19H30</b>	Consistoire	Verviers-Laoureux
Mardi 21/11	<b>14h00</b>	C.A.	Verviers-Laoureux
Jeudi 23/11	<b>14h00 à 16h00</b>	Partage biblique à Spa	Chez Sabine
Samedi 25/11	<b>Culte 18h00</b> <b>CCPV 20h</b>	Verviers-Laoureux « Harpéothérapie »	Verviers-Hodimont
Dimanche 26/11	<b>Culte 10h00</b>	Spa Pas de culte à Verviers- Laoureux	

## **DECEMBRE 2023**

Dimanche 3/12	<b>Culte 10h00</b> <b>Culte 10h30</b>	Spa En commun à Verviers- Hodimont	<b>Pas de culte à Verviers- Laoureux</b> ECD, à Verviers-Hodimont
Jeudi 07/12	<b>14h00 à 16h00</b> <b>19h30</b>	Partage biblique Spa Assemblée de district	Chez Sabine Liège-Marcellis
Dimanche 10/12	<b>Culte 10h00</b> <b>Culte 10h30</b>	Spa Verviers-Laoureux	
Lundi 11/12	<b>9h00 à 11h00</b> <b>19h00</b>	Corps du balai CA	Verviers-Laoureux Spa
Mardi 12/12	<b>19h30</b>	Partage biblique	Chez B. Dantine
Dimanche 17/12	<b>Culte 10h00</b> <b>Culte 10h30</b>	Spa Verviers-Laoureux	Fête de Noël à Spa ECD
Lundi 18/12	<b>19h30</b>	Consistoire	Verviers-Laoureux
Jeudi 21/12	<b>14h00</b>	Partage biblique Spa	Chez Sabine
Dimanche 24/12	<b>Culte 10h30</b>	Culte de Noël en commun avec Spa, suivi de la soupe à l'oignon	A Verviers-Laoureux (pas de culte à Spa)
Samedi 30/12	<b>Culte 18h00</b>	Verviers-Laoureux	
Dimanche 31/12	<b>Culte 10h00</b>	Spa	<b>Pas de culte à Verviers- Laoureux</b>
Dimanche 07/01/2024	<b>Culte 10h00</b> <b>Culte 10h30</b>	Spa Verviers-Laoureux	Culte en commun avec Verviers-Hodimont à Verviers-Laoureux

Pour rappel, à Spa, il y a cène tous les dimanches, et les cultes se terminent par le verre de l'amitié.

Également à Spa, réunion de prières chaque vendredi à 10h au temple.

Adresses des partages bibliques à Verviers pour les mois de novembre et décembre :

B. et R. Paulus : rue des Cenelles, 52 à Petit-Rechain 087 33 52 71

B. Dantine : rue Albert de 't Serclaes, 37 à 4821 Andrimont 0497 34 69 09

\*\*\*\*\*

**Le numéro de téléphone 087 33 84 60 reste actif après le départ de notre pasteur et est dévié chez un membre du consistoire.**

**Si vous désirez contacter notre pasteur consultant, G. Tassioulis, directement, appelez-le au 0498/802 822**